

積み重ね つみ重ねても またつみかさね

令和3年11月2日 No. 32 文責：佐野紳二

楽しく思い出に残った3日間 修学旅行に行ってきました

前号(No.31)でもお伝えした通り、先週の26日(火)から28日(木)まで、長野・山梨(富士山周辺)へ修学旅行に行ってきました。出発の前日には雨が降っていたので、お天気がどうなるかと心配をしていましたが、3日間ともとてもいい天気(and 穏やかな気候)に恵まれて行程を終えることができました。

1日目は大王わさび農場で「わさびソフトクリーム」を堪能し、安曇野ちひろ美術館で岩崎ちひろさんやエリック・カールさんの作品に触れた後、電気バス(昔はトロリーバスでした)に乗り換え、黒部ダムの見学に向かいました。標高1508mに位置する展望台はさすがにちょっと寒かったですが、周りの雄大な自然と黒部ダムの迫りに圧倒されました。



2日目は国宝の松本城と風穴・氷穴・青木ヶ原樹海のガイドツアー。それぞれの見学場所で地元のガイドの方に説明をしていただきながら、松本城の歴史や特徴、富士山周辺の自然について学ぶことができました。6年生の説明を聞く姿勢もたいへん素晴らしく、たくさんのお話を教えていただけました。

3日目はお待ちかねの富士急ハイランド。各班の計画に沿って、乗り物に乗ったりお土産を買ったりして、楽しいひと時を過ごすことができました。

3日間の修学旅行を通して、子どもたちは事前に学習した見学地のことを、実際にその場を訪れ、見て、感じて学ぶことができました。当初の予定では鎌倉・東京の見学を行うことになっていましたが、見学地の変更によって、かえってこの機会であれば訪れることができない場所にも足を運ぶことができ、とてもいい学びができました。また、2泊3日の宿泊学習は、仲間と協力すること、周りに気を配ること、公共の場を利用するために必要なことを学ぶ、とてもよい機会になったと思います。修学旅行3日間の様子は、ホームページの「学校のひろば」で詳しく紹介しています。お時間があったらそちらもご覧ください。



今週の「イイね！」 6年生の素早い集合が

修学旅行など、集団で行動するときには「素早く行動する」「時間を守る」ことがとても大切です。そうすることにより、より多くの活動時間を自分たちで生み出すことができます。修学旅行中の6年生は1日目よりも2日目、2日目よりも3日目と、毎日集合にかかる時間が短くなり、時間を守って活動することができるようになりました。さすがだね！6年生。



1年生に「セカンドブック」を渡しました

修学旅行から帰ってきた次の日（29日）の読書タイムの時間に、1年生に市から頂いた「セカンドブック」を渡しました。1年生へのセカンドブックの贈呈は2017年から始まった事業で、子どもに本に親しんでもらい、豊かな想像力を育むことをねらいに、市内の図書館司書の先生方が選んだ24冊の中から、自分が好きな本を選び、秋の読書週間に合わせて市内の1年生に贈呈されているそうです。

本をもらった子どもたちは、みんなとても嬉しそうでした。（校長は1年生に手渡したただけなのですが、子どもたちに「ありがとうございました」と丁寧にお礼を言ってもらい、なんだか自分がいいことをしているような気分を味わわせていただきました。）きっと、土日の間にどの家庭でもお子さんと一緒に本を読まれたことと思います。こうした取組を通して、本好きな子どもが増えるといいな、と思います。



ユネスコエコパークについて勉強したよ 2年生がエコパ伊奈ヶ湖に

2014年、本市を含む南アルプス周辺がユネスコエコパークに登録されたことは、既に皆さんご承知のことと思います。今年は、「ユネスコエコパークについて市内の小学生にもっと身近に感じてもらえるように」という目的で、市内すべての小学校で、エコパ伊奈ヶ湖や各学校を会場に、ユネスコエコパークについての学習会が行われています。

本校では、11月1日に2年生がエコパ伊奈ヶ湖を訪れ、伊奈ヶ湖周辺の自然について学習をしてきました。建物の中でスライドを使って説明を受けた後、係の方と一緒に伊奈ヶ湖の周りを歩き、植物や動物についてのお話をしていただきました。伊奈ヶ湖で白鳥を見たり、林の中でシカが木につけた傷跡を見たりすることで、周辺の自然の豊かさについて興味深く学ぶことができました。



10月31日の新聞の折り込みチラシの中に、南アルプス市社会福祉協議会のボランティア情報誌「心の手をつなごう」がありました。今回は、夏休みに募集があった「福祉ポスター」の入選作品が紹介されていましたが、その中に本校の6年生、小林愛葉さんの作品がありました。愛葉さんの作品は佳作に選ばれ、今年の福祉大会で表彰されるそうです。おめでとうございます。（^^♪



遅くなっていた運動会の動画配信ですが、準備が整ったので今週中にはご案内ができそうです。今回は、峡西CATV様のご厚意により、過日CATVで放映された動画を期限付きで、YouTubeで公開する形とします。詳細は後日改めてお知らせします。